

Marc Alexa

Marc Alexa est professeur à la Faculté d'informatique et de Génie électrique de l'Université Technique de Berlin (*TU Berlin*) où il dirige le département *Computer Graphics*. Il s'intéresse à la création de formes ainsi qu'à leur transformation et leur fabrication, mais aussi aux interfaces intuitives relatives à ces travaux. Ces sujets conduisant fréquemment à des collaborations au-delà des frontières disciplinaires, Marc Alexa est devenu membre du Conseil Exécutif de l'*Hybrid-Plattform*, une initiative conjointe de l'Université des arts de Berlin et de la TU Berlin, dans le but de stimuler une telle pollinisation croisée. Tout au long de sa carrière, il a présenté ses travaux de recherche, donné des conférences au niveau international et également reçu divers prix et subventions de la part du Conseil européen de la recherche, d'Apple Inc., de la Fondation allemande pour la recherche scientifique, des studios d'animation Walt Disney, de l'Académie des sciences de Berlin-Brandebourg, et de bien d'autres.